

Wie geht es weiter im Auswahlverfahren für geologische Tiefenlager?

**INFORMATIONSV ERANSTALTUNG
IN SCHAFFHAUSEN**

Die zweite Etappe der Standortsuche für geologische Tiefenlager für radioaktive Abfälle ist abgeschlossen. Der Bundesrat hat entschieden die Standortgebiete Jura Ost (Kanton Aargau), Nördlich Lägern (Kantone Aargau und Zürich) und Zürich Nordost (Kantone Thurgau und Zürich) in Etappe 3 vertieft zu untersuchen und zu vergleichen. Die Standorte Südranden (Kanton Schaffhausen), Jura-Südfuss (Kantone Solothurn und Aargau) und Wellenberg (Kanton Thurgau) bleiben Reserveoptionen.

Wie ist der Bundesrat zu diesen Ergebnissen gekommen? Welches sind die nächsten Schritte im Hinblick auf die Standortwahl für geologische Tiefenlager?
Das Bundesamt für Energie (BFE) informiert an der Veranstaltung in Schaffhausen über das weitere Vorgehen im Auswahlverfahren und bietet zusammen mit weiteren Beteiligten Hintergrundinformationen an.

DATUM Montag, 21. Januar 2019
19.00 bis 21.30 Uhr

ORT Kantonsschule Schaffhausen
Pestalozzistrasse 20
8200 Schaffhausen

Corinne Maag
Gemeinderätin